

### Conditions générales de vente MATHEZ ONSITE LOGISTICS

Toutes nos opérations sont effectuées aux conditions générales de TLF (Fédération des Entreprises de Transport et Logistique de France), notamment en ce qui concerne les restrictions de responsabilité et le choix de la juridiction (cour de Nice). Les conditions générales de vente sont consultables sur simple demande, figurent au dos de nos factures et sont [disponible en ligne](#).

Sauf accord préalable, nos opérations sont payables d'avance.

Tarif sujet à modification avec ou sans préavis, notamment concernant le fret, les taux de change, les surcharges carburant et devises.

Sauf instruction écrite de votre part reçue avant le démarrage des opérations, aucune assurance ad-valorem ne sera souscrite.

Sauf déclaration d'Intérêt spécial à la livraison reçue 3 jours ouvrés avant la prise en charge de la marchandise, **aucune garantie ne sera prise**.

En l'absence de mention spécifique :

- Nos tarifs ne s'appliquent pas aux effets personnels, aux médicaments, aux marchandises dangereuses, alimentaire et fret à particularité.
- Prix hors TVA, hors droits et taxes
- Tarifs valables en jours ouvrés de 8H00 à 18H00.
- Date limite de réception dans nos dépôts est de 3 jours ouvrables avant la date de livraison demandée.
- Validité : 30 jours à compter de la date d'envoi du devis.

Tarifs excluant les frais optionnels par exemple : transfert confrère, stockage, surestaries, inspection douane, sureté physique, transbordements...

### MATHEZ ONSITE LOGISTICS sales terms and conditions

Our operations are run under TLF's general sales terms and conditions, mainly regarding liability restrictions of the freight forwarder, and the choice of jurisdiction (Court of Nice).

\* TLF = Fédération des Entreprises de Transport et Logistique de France.

TLF's general sales terms and conditions can be provided to you on request, are available on the back of our invoices or [online](#).

Without any prior agreement our operations are payable cash in advance.

All charges and rates are subject to modification with or without any pre-advise, especially freight, currency exchange rate, fuel and currency adjustment factors.

Cargo will be transported without any ad-valorem insurance unless we receive a written request before we start running the operation.

We accept "declaration of a special interest in delivery" (it must also be stated on transport documents.) Unless we must receive it 4 days before we start running the operation, **no guarantee will be taken**.

If not specifically mentioned:

- Our tariffs cannot be applied for personal effects, medications products, food stuff, hazardous goods, and any abnormal cargo.
- Prices are excluding VAT, taxes and duties.
- Prices are given for weekdays and normal working hours.
- Deadline in our warehouse is 3 working days before the requested delivery date.

Validity: 30 days from the date of the quote.

Charges are excluding optional cost of example: transfer fees, storage, demurrages, customs inspection, physical security check, extra transshipments...

MATHEZ TRANSPORTS INTERNATIONAUX SA

Aéroport Nice Cote d'Azur / Terminal Fret - B.P. 3109 / 06202 NICE CEDEX 3 / FRANCE

Tel : + 33 4 97 25 78 25 / Fax : + 33 4 93 21 45 20 / [info@mathezfret.com](mailto:info@mathezfret.com) / [www.mathezfret.com](http://www.mathezfret.com)

Siret Nice : 955 803 929 00194